
Региональная физкультурно-спортивная общественная организация  

«Федерация спортивного ориентирования Воронежской области» 
 

 

Протокол № 1 

Заседания Президиума Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования 

Воронежской области»  

(далее – заседание)  

23.07.2021 г.         г. Воронеж  

Место проведения заседания: г. Воронеж, ул. Вл. Невского, д. 24  

Начало заседания: 12:00  

Общее число членов Президиума Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «Федерация спортивного ориентирования 

Воронежской области» (далее – Федерация) – 10. На заседании присутствуют 

7 членов Президиума Федерации. В соответствии с пунктом 4 Устава 

Федерации решения Президиума правомочны, если на нем присутствует 

более 50 % состава Президиума. Кворум имеется.  

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1 – Об аккредитации Федерации; 

2 – О подаче списка кандидатов почетных членов ФСОР; 

3 - О включении соревнований в ЕКП 2022;  

4 – О фестивале национальных и неолимпийских видов спорта в Ижевске; 

5 - О подготовке спортивных карт; 

6 - О исполнение календарных планов соревнований в 2021 году; 

7 – Взаимодействие с ЦРФКиС; 

8 – Итоги проведения соревнований ЕКП 2021 в первом полугодии; 

9 – Разное. 

По первому вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. Сергей Александрович доложил, 



Федерация своевременно подготовила весь пакет документов, необходимых 

для получения аккредитации спортивной организации. Документы в 

установленные сроки были переданы в департамент физической культуры и 

спорта Воронежской области. Замечаний по подготовленным документам не 

поступало. Приказ об аккредитации Федерации на 2021-2024 год 

от15.06.2021 г. №770.  

Предлагаю дать оценку работе, проведенной Федерацией для продления 

аккредитации «хорошо». 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: По итогам получения аккредитации дать оценку работе 

Федерации «хорошо». 

По второму вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. Сергей Александрович доложил, был 

составлен список кандидатов от Воронежской области на включение в 

список почетных членов ФСОР, приуроченный к 30-летию ФСОР. Письмо 

направленно в адрес секретариата ФСОР. По ряду кандидатов в итоговом 

списке ФСО ВО возникли трения. Работу по подготовке списка кандидатов 

предлагаю считать удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: По итогам сформированного списка кандидатов на 

включение в почетный список ФСОР дать оценку работе Федерации 

«удовлетворительно». 

По третьему вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. В соответствии с ЕКП на территории 

Воронежской области в 2022 году пройдут: Чемпионат и первенство ЦФО по 

спортивному ориентированию на лыжах; Всероссийские соревнования 

«Тихий Дон (апрель) и Чемпионат и первенство ЦФО по спортивному 

ориентированию в кроссовых дисциплинах (середина сентября). 

Грибанов Александр Ильич выступил с предложением до января 2022 года 

определить состав судейской бригады и службы дистанции для организации 

и проведения зимнего ЦФО. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: К январю 2021 года назначить ответственных, за 

подготовку и проведение зимнего ЦФО. 



По четвертому вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. В соответствии со спортивным 

принципом сформированы списки сборной команды Воронежской области 

по спортивному ориентированию, для участия в Фестивале национальных и 

неолимпийских видов спорта в городе Ижевск.  

Слово взял Грибанов Александр Ильич с предложением подготовить список 

запасных спортсменов на тот случай, если кто-то из основного списка по 

каким-либо причинам не сможет принять участие в Фестивале. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: Выбрать по одному спортсмену мужской и женской элиты 

в запасной состав команды. 

По пятому вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. Сергей Александрович доложил, что 

Михайлов Александр подготовил новую карту в районе Шилово. Слово взял 

Грибанов Александр Ильич с предложением данную карту оставить под 

проведение осеннего ЦФО. Также Александр Ильич напомнил, что в декабре 

тренерскому совету давалось задание подготовить список районов, 

нуждающихся в корректировке. Данное поручение на сегодняшний день не 

выполнено. К следующему заседанию Президиума тренерскому совету 

необходимо подготовить список районов, нуждающихся в корректировке 

карт. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: На новой карте не проводить тренировки и соревнования в 

2021-2022 гг. Оставить ее под проведение Чемпионата и первенства ЦФО в 

сентябре 2022 года. Тренерскому совету подготовить список районов, 

нуждающихся в корректировке карт, задействованных в тренировочном 

процессе. 

По шестому вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. Сергей Александрович подвел итог 

первому полугодию 2021 года. Федерацией с января по июль 2021 года 

включительно проведены Чемпионаты и первенства области, Всероссийские 

соревнования «Тихий Дон», два Первенства России в кроссовых 

дисциплинах, Чемпионат и первенство России в велокроссовых 

дисциплинах. За прошедшие семь месяцев не проведено ни одного 

Чемпионата и первенства города Воронеж. Это связанно с отсутствием 



разрешения от управления ФКиС города на проведение массовых 

мероприятий в связи с риском заражения CОVID-19 лиц, не достигших 

возраста 18 лет. На сегодняшний день данные ограничения сохраняются. 

Слово взял Президент Федерации, Большунов Геннадий Иванович с 

предложением дать оценку работе Федерации по подготовке и уровню 

проведения прошедших на территории Воронежской области соревнований 

ЕКП-2021 «Хорошо». 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: Дать оценку работе Федерации по подготовке и уровню 

проведения прошедших на территории Воронежской области соревнований 

ЕКП-2021 «Хорошо». 

По седьмому вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. Сергей Александрович сообщил, что от 

руководства ЦРФКиС поступают замечания на главных судей областных 

соревнований. Суть замечания – задержка в подаче отчетной документации. 

Все заминки и недоработки в составлении и подачи отчетной документации о 

проведении областных соревнований должны быть устранены 

незамедлительно. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: Провести работу с организаторами областных 

соревнований. Дурнову Борису Ивановичу подготовить и опубликовать на 

сайте Федерации список судей Воронежской области с указанием судейской 

категории и датой окончания действия категории. Все отчеты о проведении 

соревнований подавать в ЦРФКиС в соответствии с установленными 

сроками. 

По восьмому вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. По итогам прошедших соревнований от 

Воронежской области в спортивные сборные команды России по 

спортивному ориентированию отобрались: Войтова Александра (Чемпионат 

Европы); Кулешов Михаил (Чемпионат Мира); Болотникова Виктория 

(Первенство мира); Малыгин Илья (Первенство Европы, Первенство мира); 

Курова Анастасия (Первенство Европы, Первенство мира); Иванова Юлия 

(Первенство Европы).  

Сергей Александрович озвучил замечание тренерскому совету о 

формировании списков спортсменов для участия в соревнованиях с 



командным зачетом, в частности, прошедшее в Курске Первенство ЦФО. 

Сборная Воронежской области не сформировала сильные эстафетные 

команды, т.к. многие лидеры области данные соревнования 

проигнорировали. Такая ситуации недопустима.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 7 голосов; «Против» 0 голосов; «Воздержалось» 0. 

Принято решение: Дать поручение тренерскому совету заранее формировать 

списки спортсменов в соответствии с рангом для командирования на 

соревнования ЕКП с командным зачетом. Особое внимание уделять составу 

эстафетных команд. 

По девятому вопросу повестки дня слушали Вице-президента Федерации 

Макейчика Сергея Александровича. Сергей Александрович сообщил, что в 

адрес Федерации спортивного ориентирования Воронежской области 

поступило предложение включить в спортивных команд области 

иногороднего спортсмена – Попова Артема. Попов Артем является одним из 

сильнейших спортсменов России в спринтерских дисциплинах, может 

усилить команду области по мужской элите. Предлагаю данный вопрос к 

голосованию. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «За» 2 голоса; «Против» 4 голоса; «Воздержалось» 1 

голос. 

Принято решение: Формировать спортивные команды Воронежской области 

из действующих спортсменов. Привлечение «легионеров» в спортивном 

сезоне 2021-2022 является экономически нецелесообразным. Необходимо 

создавать условия для воспитания и роста своих спортсменов, в особенности 

поддерживать юниоров. 

Повестка дня исчерпана. Других вопросов не поступало. 

 

Председатель заседания     Макейчик С.А. 

Секретарь заседания      Пинахина Д.П. 


